

# 認知症本人が団体

当事者の視点で政策提言



記者会見をする「日本認知症ワーキンググループ」の共同代表3氏(23日、厚労省)

認知症への理解を広め当事者の視点から施策を提言しようと、認知症本人たちが23日までに国内初の当事者団体「日本認知症ワーキンググループ」を発足させた。認知症になると何もわからなくなるといった偏見をなくすため、本人大きな活動や発言を発信する。認知症と診断された人の不安を和らげるため支援団体などの情報提供もしていく。

メンバーは認知症と診

断された全国の40~70代の男女11人。鳥取県の藤田和子さん(53)、埼玉県の佐藤雅彦さん(60)、

神奈川県の中村成信さん(64)の3人が共同代表に就いた。

共同代表3人は23日、塙崎恭久厚生労働相と面会し、当事者の意見を反映した施策を求める要望書を手渡した。塙崎厚労相は「希望と尊厳を大事にしながら暮らせる社会づくりに取り組む」と話した。

認知症は画像検査など

の診断技術が進歩し、早

# 国内初 発症初期 支援促す

期に判明する人が増えて

いる。しかし、十分な情

報がなかつたり相談先が

わからなかつたりして、

不安から引きこもりがち

になり症状を悪化させる

人も多い。

認知症初期の場合、適切な治療や支援を受ければ従来通りの生活を続けられることが多い。しかし「きちんととしたことができなくなる」といった

職場などの無理解から退

られることが多い。しかし「きちんととしたことができなくなる」といった

職場などの無理解から退

られることも多い。しか

し「きちんととしたことが

できる」とされる。医療や介

護団体をまとめたパンフ

レットを作り、認知症と

診断された人に役立てて

もらおう。当事者の意見を

社会に広く発信するほ

どについて政府に提言

していく。共同代表の一

人の中村さんは記者会見

で「自分たちが声を上げ

て偏見をなくし、希望を

持つて生きられる社会を

つくりたい」と話した。

厚生労働省の推計では

認知症の高齢者は400

万人を超える。若年性認

症の人も約3万8千人に

## 福島の中間貯蔵施設

### 地権者と個別交渉へ

環境副大臣

東京電力福島第一原子力発電所事故に伴つ除染廃棄物の中間貯蔵施設について、環境省の小里泰弘副大臣は23日、地権者と個別交渉に入る考えを示した。同省は12日までに福島県内外で計12回、地権者向け説明会を開いた。今後は地権者を個別として、説明会に出

福島の中間貯蔵施設に訪問し、土地買収などの交渉に入る。

小里副大臣は郡山市で大熊町の渡辺利綱町長と双葉町の伊沢史朗町長と会談した。12回の説明会には延べ901人の地権者が参加。両町長は「地権者の半数にも満たない」と述べた。

副大臣は会談後の記者会見で「今後は大きな会場での説明会ではなく個別に説明をしていく」と述べた。その上で「個々の地権者の質問に答える

中で実質的に手続きが進むと思う。不動産調査や賠償額、契約の相談には別に説明をしていく」と述べた。その上で「個々の地権者の質問に答える

中で実質的に手続きが進むと思う。不動産調査や賠償額、契約の相談には別に説明をしていく」と述べた。その上で「個々の地権者の質問に答える